

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang mana dengan rahmat dan hidayah Nya yang memberikan begitu banyak nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu sesuai dengan rencana. Penelitian Skripsi berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Talking Stick* dan Tipe *Make A Match* Pada Materi Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI IPA MAN 2 Model Medan T.P 2016/2017”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra.Uswatun Hasanah, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penulisan sampai dengan selesainya penulisan proposal ini. Ucapan terima kasih tak lupa pula penulis sampaikan kepada Ibu Dr.Fauziah Harahap, M.Si., selaku dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada ibu Dra.Adriana YD Lumban Gaol, M.Kes., Bapak Drs.Nusyirwan, M.Si., dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak dan ibu selaku guru di MAN 2 Model Medan yang telah membantu penulis untuk menyelesaikan penelitiannya.

Teristimewa dan khusus penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua yaitu Ayahanda Muhaimin Mingka dan Ibunda Sulartin yang telah berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya serta memberikan doa-doa terbaik sampai pada saat sekarang ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada kakak yaitu Amar Ariani dan adik yaitu Imam Wahyudi dan Agung Dermawan yang selalu menjadi penyemangat penulis. Selanjutnya terima kasih kepada sahabat-sahabat dan teman-teman seperjuangan Biologi DIK A 2013 yang

tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu yang telah membantu, mendukung, sama-sama berjuang dan memberi semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

**Kartika Ayu Ningsih**

**NIM. 4131141023**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY